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若葉小学校開校50周年記念事業協賛会便り 
解散総会が行われました 

～50周年全事業が終了しました。ご協力ありがとうございました！～ 

 

 
                   齊藤協賛会会長挨拶 

 

    
山田校長挨拶 

 

    
開会の言葉 南波副会長  閉式の言葉 大滝副会長 

 

  
議長 杉本奈緒副会長 

 

 

 
                                        

分かち合う・感じる・バトンをつなぐ  

3つの活動の終焉  

３月９日(金)，若葉小学校体育館に

て開校50周年記念事業協賛会解散総会

が行われました。 

令和3年11月の設立総会から，およそ

1年半にわたる記念事業協賛会の活動は

この解散総会をもって無事終了となり

ました。 

コロナ禍で，記念事業のもちかたを

どうするか，紆余曲折ありました。や

むを得ず，運営委員会をオンライン開

催で行ったこともありました。 

齊藤会長挨拶では，シンボルマーク

とテーマを募集した際には，子どもた

ちの作品が力作ぞろいで選考にとても

苦労したこと，記念式典にご出席くだ

さった皆様から，良い式典だったとお

褒めの言葉をいただいたことなど印象

的なエピソードとともに，OBの一人と

してもこの事業に携われたことへの感

謝の思いが語られました。 

校長挨拶では，図書室の整備など多

くの方に支えていただいたことへの感 

謝とともに，子どもたちが歓声を上げ

て楽しんだバルーンセレモニーに当日

参加できなかった学級があったり，記

念誌用の学級写真を全学級撮り終える

までに長期間を要したりするなどコロ

ナ禍ならではのエピソードが語られま

した。 

 会は終始なごやかな雰囲気で進み， 

議案審議も大変スムーズに行われまし

た。運営委員会の立ち上げから２年半

あまり，たくさんの方々の協力で事業

が行われてきたことへの感謝と無事終

えられたことへの安堵の気持ちととも

に解散総会を閉会しました。 

 
 スライドで活動を振り返りました。 

 

 

協賛会便りは，保護者には安心メールで配信，顧問等地域の方々には印刷して配布させていただいておりますのでご了承ください。 


